

Montevideo, 23 de enero de 2020

SECRETARÍA NACIONAL DEL DEPORTE

Director Nacional del Deporte

Prof. Fernando Cáceres

Presente.-

De nuestra mayor consideración:

La **Confederación Atlética del Uruguay (CAU)**, en tanto Federación Nacional, organiza las competencias oficiales de Atletismo y designa las Selecciones Nacionales. Forma parte de la World Athletics (WA), ente rector de este deporte a nivel mundial; y de la Confederación Sudamericana de Atletismo (CONSUDATLE), organismo que rige el Atletismo en Sudamérica.

Como parte del calendario 2020 de la CAU, desde el 17 hasta 19 de abril se estará llevando a cabo el evento “48 horas Uruguay es Ultra 2020 – Gran Premio Mirita Hernández” en la Pista Oficial de Atletismo “Darwin Piñeyrúa”, Montevideo. Su organizador oficial será, como en anteriores años, la Asociación Uruguaya de Ultramaratón (AUDU), afiliada CAU.

Se tratará de una competencia que forma parte del calendario International Association of Ultrarunners (IAU) y consistirá de tres pruebas: 12, 24 y 48 hora para las cuales se han solicitado etiquetas de plata y bronce. Este evento deportivo tendrá participación de numerosos atletas de nuestro país así como del extranjero.

Por tales razones y dada la importancia que reviste es que solicitamos sea DECLARADO DE INTERÉS de la SECRETARÍA NACIONAL DEL DEPORTE, de acuerdo a la reglamentación respectiva.

Saludamos atentamente y estamos a la orden por cualquier aclaración o ampliación que crean pertinente



Betina Gómez

Secretaria General CAU



Lic. Cr. Marcos Melazzi

Presidente CAU